



Pièces	5 Pièces
Superficie	160 m²
Référence	Z - 24045
Prix	1 265 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Nice cimiez : appartement 5 pièces de 160m² situé en étage élevé d'un bel immeuble bourgeois bénéficiant d'une jolie vue Dégagé, situé au bas de cimiez à proximité immédiate du centre ville. l'appartement, rénové et climatisé est composé : d'une entré, d'un séjour, d'une salle à manger, d'une grande cuisine indépendante aménagé et équipé avec cellier, de trois chambres, d'une salle de bains, d'une salle d'eau avec toilettes. Très bel emplacement au Cœur des commodités.

Nice cimiez: apartment 5 rooms of 160m² located on high floor of a beautiful bourgeois building enjoying a nice view, located at the bottom of cimiez in the immediate vicinity of the city center. The apartment, renovated and air-conditioned is composed: an entrance, a living room, a dining room, a large independent kitchen furnished and equipped with pantry, three bedrooms, a bathroom, a bathroom with toilet. Very nice location in the heart of amenities.

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS - CIMIEZ

52, Boulevard De Cimiez - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

